



Se registran cinco para defender a la 4T

Higinio Martínez, Horacio Duarte, Fernando Vilchis, Adolfo Cerqueda y Juan Hugo de la Rosa aspiran a coordinar el Comité de Morena

ALFREDO FUENTES Y VIOLETA HUERTA
El Sol de Toluca

TOLUCA. Hasta la tarde de ayer, cinco aspirantes se habían inscrito para la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, figura que derivará en la candidatura de Morena a la gubernatura del Estado de México.

Entre los aspirantes están el senador Higinio Martínez Miranda y el director de Aduanas, Horacio Duarte. Hasta el cierre de edición, la secretaria de Educación, Delfina Gómez, no se había registrado en el proceso que aceptaba inscripciones hasta las 23:59 horas de ayer.

Todas las inscripciones fueron en línea, aunque algunos actores como Higinio Martínez y Fernando Vilchis decidieron hacer actos públicos para informar que se habían anotado.

Este sábado, el primero en anotarse fue el senador Higinio Martínez, en un evento público en la Ciudad de México, en compañía de ediles, diputadas y diputados locales y federales, y de la delegada estatal de Morena, Martha Guerrero.

Previo a su registro en línea, en un evento al que convocó en la capital del país, tanto Guerrero, como el coordinador de diputados de Morena, Maurilio Hernández Martínez, pidieron transparencia

en todo el proceso y, sobre todo, en el procedimiento de las encuestas.

Higinio Martínez señaló que irán con las reglas de ese partido donde las encuestas serán el principal elemento para definir, aunque consideró que también deberían hacerse otras valoraciones, pero la decisión, señaló, será de la dirigencia nacional y nadie se puede equivocar.

Martínez dijo que aceptaba las reglas del juego, que no cuestiona el procedimiento pues el método que hay son las encuestas. "A esas reglas nos sujetamos".

Más tarde se inscribió el director de Aduanas, Horacio Duarte Olivares, quien lo anunció a través de sus redes sociales y mostró el formato de su inscripción.

Duarte vaticinó que su partido saldrá unido y anticipó que él, y seguramente sus compañeras y compañeros aceptarían los resultados.

"Listo mi registro para participar en la encuesta del partido Morena para elegir al Coordinador de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México. Los mexicanos saldremos unidos y con visión lograremos la transformación. El Pueblo de Edomex no se equivocará.

"Yo siempre estaré con lo que defina el pueblo y estoy seguro, porque conozco a

haremos todas y todos. Y no tengan dudas: Juntos Haremos Historia", escribió Duarte en su Twitter.

En medio de la lluvia, el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis, fue el tercer personaje en registrarse este sábado como aspirante a la coordinación de los Comités de Defensa de la 4T.

A través de un evento público, a un costado del Puente de Hierro de Ecatepec, Vilchis hizo pública su inscripción y señaló que quiere dirigir los trabajos de una estructura que logre el cambio y la transformación del estado, para lo cual, dijo, saldrá a tocar puertas, a escuchar los problemas de la gente y a buscar cambios.

El alcalde de Ecatepec anunció que buscará la coordinación, aunque reconoció que hay otras y otros compañeros que se han inscrito a quienes respeta, quiere y tiene un gran reconocimiento.

El pasado viernes, durante el primer día de registro para buscar la coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México, se inscribieron el alcal-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	28	10/07/2022	LEGISLATIVO